

KIM

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Gelar Safari Subuh, Sampaikan Himbauan dan Program Kapolres

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Nov 13, 2023 - 13:39



Sukabumi, 13 November 2023 - Pada Senin pagi ini, Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Hasaniyah, Kp. Cibuntu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 04.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan arahan kepada masyarakat yang hadir, menyampaikan beberapa himbauan penting, serta menginformasikan program terbaru dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede.

Beberapa poin utama yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas:

1. **Waspada Terhadap Hoax Menjelang Pemilu 2024:** Masyarakat diingatkan untuk mewaspadaai banyaknya berita atau informasi hoax di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Bhabinkamtibmas mengimbau agar apabila ada berita atau informasi yang tidak dimengerti, segera tanyakan kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas untuk mendapatkan klarifikasi yang akurat.
2. **Kewaspadaan di Daerah Rawan Longsor:** Mengingat akan memasuki musim penghujan, masyarakat diminta untuk senantiasa siap siaga terutama di daerah yang rawan longsor. Himbauan ini diberikan sebagai langkah preventif untuk mengurangi risiko kecelakaan dan kerugian akibat bencana alam.
3. **Program "AA DEDE PRESISI":** Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini menjadi landasan dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Bhabinkamtibmas juga membuka kesempatan untuk menampung masukan, kritik, dan saran dari masyarakat guna peningkatan kualitas pelayanan kepolisian.

Kegiatan Safari Subuh ini mencerminkan komitmen aparat kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta sinergi yang kuat antara kepolisian dan warga masyarakat dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan bersama.